

LAMPIRAN - LAMPIRAN

Lampiran 1. Pamflet Undangan Pengajian Majelis Taklim Mulimah Al-Mira



Kajian Kitab

Fiqh & Tasawuf Wanita Muslimah

Sekaligus Haul

IMAM ABDULLAH BIN ALWI AL-HADDAD

Bersama

Ustadzah Sumaiya Sufyan
Pimpinan PP Umar bin Khattab
Alumni Daar Azzahra - Tarim Hadramaut

Setiap Jum'at 1 (Pertama)
Pukul 08.00 s/d 11.00 Pagi

Diisi Pembacaan
• Yasin • Alkahfi • Hadrach basaudan •

BERTEMPAT DI MT. ALMIRA BANJARMASIN
Jl. Pangeran Hidayatullah (Banua Anyan)
Komplek Triwijaya Residence
Jalur Utama No. 25
Banjarmasin - Kalimantan Selatan



MOHON UNTUK TIDAK MENGAMBIL FOTO/VIDEO USTADZAH

 @majlis_muslimah_almira
  @majlis_muslimah_almira
  @majlis_muslimah_almira

Lampiran 2. Wawancara bersama Ustazah Sumaiya Sufyan di Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin



Lampiran 3. Wawancara bersama Umi Hj. Yanti selaku pendiri Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin.



Lampiran 4. Peneliti Melakukan Wawancara bersama Ibu Fitri (salah satu jamaah di Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin)



Lampiran 5. Wawancara bersama Ibu Hana (salah satu jamaah di Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin)



Lampiran 6. Wawancara bersama Ibu Robiatul (salah satu jamaah di Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin)



Lampiran 7. Wawancara bersama Ibu Rahmah (salah satu jamaah di Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin)



Lampiran 8. Wawancara bersama Ibu Sri (salah satu jamaah di Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin)



Lampiran 9. Wawancara bersama Ka Elva (salah satu jamaah di Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin)



Lampiran 10. Jamaah di dalam Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin



Lampiran 11. Jamaah di luar Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin



Lampiran 12. Parkiran Jamaah Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin



Lampiran 13. Grup Maulid Habsy Al-Mira Banjarmasin



Lampiran 14. Hasil Wawancara

Pertanyaan untuk Ustazah Sumaiya Sufyan

1. Pendapat Ustazah tentang retorika dakwah?

Jawaban : Retorika itu adalah seni dalam berbicara seni dalam berpidato atau kepandaian berbicara yang biasa disebut *public speaking* sedangkan retorika dakwah dimaknai dengan ceramah yang mengandung dakwah di dalamnya.

2. Gaya Retorika apa saja yang digunakan dalam menyampaikan dakwah?

Jawaban : gaya retorika yang saya gunakan dari gaya bahasa adalah bahasa Indonesia, banjar, dan bahasa Arab yang biasanya diartikan ke Indonesia. Dengan adanya bahasa banjar dapat mempermudah para jamaah di sini untuk menyerap, mengerti apa yang saya sampaikan. Kemudian gaya suara, gaya suara yang meliputi intonasi, jeda, kejelasan dalam menyampaikan dan lain-lainnya. Kemudian disusul dengan gestur untuk memperdalam apa yang disampaikan diiringi gerakan tangan, ekspresi, dan pandangan mata yang sesuai dengan apa yang disampaikan.

3. Latar belakang Ustazah Sumaiya Sufyan?

Jawaban : untuk Kelahiran saya lahir di Banjarmasin pada tahun 1991, saya anak pertama dari sembilan bersaudara seayah seibu. kemudian dikaruniai 2 orang anak, anak pertama bernama Hamid Ali dan anak kedua bernama Zahra Ali. Untuk pendidikan saya merupakan lulusan MI setara dengan SD, Abi tidak mengizinkan anak-anaknya untuk bersekolah seperti pada umumnya, tetapi umi yang mengajari membaca, menulis, dan berhitung. Abi mengharuskan anak-anaknya untuk menghafalkan Al-Qur'an setiap hari. Umi

saya juga yang mengajarkannya pagi, siang, sore, dan malam. hingga akhirnya alhamdulillah sekarang 7 dari 9 anak-anak umi sudah hafal Al-Qur'an.

Kemudian saya dimasukkan oleh Abi ke pesantren khusus tahfiz Al-Qur'an untuk melancarkan hafalan di kediri, kemudian dipindahkan lagi ke pesantren lain di kediri untuk ikut program riyadhohan 40 khatam dalam 40 hari dan di ulang 3 kali. Sepulang dari pondok beliau melangsungkan simakan akbar 30 juz sekali duduk di rumah dan mendapatkan ijazah Al-Qur'an dari abi sendiri.

Pada tahun 2008 saya menuntut ilmu di Daar Azzahra Tarim Hadramaut , guru saya pada saat menuntut ilmu di pondok pesantren Daar Azzahra Tarim Hadramaut adalah Hubabah Ummu Salim yang merupakan istri dari Habib Umar Bin Hafidz. Walaupun dengan latar belakang yang tidak menempuh pendidikan pada umumnya tetapi saya mempunyai ilmu membaca Al-Qur'an. Kurang lebih 4,5 tahun saya menimba ilmu kemudian dipercaya menjadi pengajar, banyak ilmu-ilmu yang di dapat ketika menuntut ilmu di Daar Azzahra Tarim Hadramaut.

4. Kegiatan selain menjadi da'iyah?

Jawaban :Kegiatan selain berceramah sekarang sedang mengajar sebuah pondok pesantren yaitu “pondok pesantren Umar Bin Khattab yang beralamatkan di Jl. Mahat Kasan Banjarmasin Timur, Kota Banjarmasin Kalimantan Selatan.”

5. Jadwal ceramah rutin Ustazah Sumaiya Sufyan?

Jawaban : Setiap hari Selasa pada minggu terakhir setiap bulan pada pukul 14.00 Wita di Majelis Bajuri Dahri yang beralamatkan di Jl. Keramat Raya Jembatan kedua Rt. 11 Rw. 01 No. 46 Sungai Bilu Banjarmasin. yang mengkaji kitab Aqidatul Awam karangan syeikh Ahmad Marzuqi.

Setiap hari Rabu pada minggu kedua dan ke empat setiap bulan pada pukul 10.00 Wita di Majelis Bustanul Muhibbin yang beralamatkan di Komplek Agrabudi Madani Residence, Handil Bakti Kab. Barito Kuala. Yang mengkaji kitab Nailurraja syarah safinatunnaja (intisari Fiqih Madzhab Syafi'i) karangan Syeikh Salim Ibn Abdullah Ibn Sumair Al-Hadhrami.

Hari Rabu setiap minggu pada pukul 16.40 Wita di Majelis Taklim Muslimah Umar Bin Khattab Banjarmasin yang beralamatkan di Jl. Mahat Kasan Gatot Subroto Banjarmasin Timur. Yang mengkaji kitab At-Tibyan Fi Adabi Hamatil Qur'an karangan Imam An-Nawawi. Setiap Hari Jum'at pada minggu pertama dan minggu ke tiga setiap bulan pada pukul 08.30 Wita di Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin yang beralamatkan di Jl. Hidayatullah, Komplek Triwijaya Residence Benua Anyar, kec. Banjarmasin Timur. Yang mengkaji kitab Fiqih & Tasawuf Wanita Muslimah karangan Habib Umar bin Muhammad bin Salim bin Hafidz.

Setiap Hari Sabtu terakhir setiap bulan pada pukul 08.00 Wita di Majelis Taklim Muslimah Masjid Al-Amin Banua Anyar yang beralamatkan di Jl. Benua Anyar, Kec. Banjarmasin Timur, Kota Banjarmasin Kalimantan

Selatan. yang mengkaji kitab Bidayatul Hidayah karangan Imam Hujjatul Islam Al-Ghazali.

Hari Sabtu pada minggu pertama dan ketiga pada pukul 16.40 Wita

Di Majelis Taklim Muslimah Umar Bin Khattab Banjarmasin yang beralamatkan di Jl. Mahat Kasan Gatot Subroto Banjarmasin Timur. Yang mengkaji kitab Fiqih & Tasawuf Wanita Muslimah karangan Habib Umar bin Muhammad bin Salim bin Hafidz.

6. Apa materi dakwah yang disukai jamaah?

Jawaban : jamaah itu suka apa bila membahas permasalahan seperti dilingkungan sosial, masalah hubungan manusia dengan manusia, masalah tentang dunia tentang akhirat, tentang sifat-sifat, dan tentang masalah fikih karna menurut para jamaah masalah dilingkungan sangat penting dari sini kita belajar tentang menyikapi dengan hal-hal yang baik yang sesuai ajaran agama Islam. Dan tentang fikih ini sangat penting juga untuk kesempurnaan jamaah dalam melaksanakan ibadah.

7. Pesan dakwah yang disampaikan rujukannya dari mana?

Jawaban : rujukan dakwah jelas dari kitab-kitab Al-Qur'an dan Hadist, kitab-kitab agama yang disusun langsung oleh para ulama-ulama besar yang sumbernya langsung dari Al-Qur'an dan Hadist.

Pertanyaan untuk Umi Hj. Yanti selaku pendiri Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin.

1. Bagaimana sejarah berdirinya Mejelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin?

Jawaban : awal mula Majelis Muslimah Al-Mira Banjarmasin yang saya dirikan, saya mempunyai keinginan yang luar biasa dalam belajar tentang ilmu agama, ingin sekali bisa memanggil orang-orang untuk belajar ilmu agama bersama-sama. Alhamdulillah suami saya sangat mendukung dalam hal positif, kemudian suami saya membeli tanah dan membangun rumah untuk tempat Majelis, yang awalnya hanya dihadiri orang-orang terdekat untuk belajar alhamdulillah sekarang bisa mendatangkan para jamaah yang ingin belajar ilmu agama dengan di fasilitasi taksi kuning.

Seiring berjalanya waktu para jamaah mulai bertambah, dan juga alhamdulillah saya memiliki Grup Maulid Habsy sendiri yang diberi nama Maulid Habsy Al-Mira Banjarmasin, Al-Mira diambil dari nama putri saya yaitu Siti Almira Rahma, yang artinya tinggi dan mulia atau putri yang mulia. Majelis Muslimah Al-Mira Banjarmasin didirikan Jum'at 21 September 2018 tepat 11 Muharram 1440 H. Dulunya Majelis Muslimah Al-Mira Banjarmasin diisi oleh Ustazah Qudsi Alawiyah. Setiap hari Jum'at dengan membaca surah Yasin, surah Al-Kahfi kemudian membaca dalail akhirat untuk mencari keberkahan di hari Jum'at.

Saya membangun grup maulid sendiri yang diberi nama Maulid Habsy Al-Mira yang beranggotakan 13 orang, jadi setiap pembacaan manaqib Sayyidah Khodijah Al-Kubro diiringi pembacaan maulid, bisa diiringi pembacaan burdah, dan bisa diiringi pembacaan hadrah basaudan, sesuai dengan ketentuan acara. Tepat pada tahun 2020 terjadi virus Covid-19, pada saat itu majelis-majelis ilmu ditutup sementara sampai waktu ditentukan, kemudian

pada tahun 2022 Majelis Muslimah Al-Mira Banjarmasin resmi dibuka kembali dan dipercayakan yang memimpin majelis adalah Ustazah Sumaiya Sufyan.

Pertama kalinya saya bertemu dengan Ustazah Sumaiya Sufyan ketika Ustazah sedang mengisi ceramah ilmu agama di Majelis Al-Batul. Saya sangat terpaku ketika melihat Ustazah menyampaikan ceramah ilmu agama, Ustazah yang masih muda dengan pembawaan yang lemah lembut, menghayati, dan ramah dapat menarik perhatian para jamaah. Dari situlah saya meminta ijin untuk majelis taklim Muslimah Al-Mira di pimpin oleh Ustazah Sumaiya Sufyan. Jamaah yang berhadir di majelis taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin dari orang tua, dewasa, remaja, sampai tokoh masyarakat dari kalangan para syarifah keturunan Rasulullah Saw hadir untuk mendengarkan ceramah Ustazah Sumaiya Sufyan. Kegiatan majelis rutin setiap bulan pada hari Jum'at pertama dan Jum'at ketiga jam 08.30 Wita di Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin diawali dengan pembacaan Surah Yasin, Surah Al-Kahfi, Aqidatul Awam, dan pembacaan maulid, burdah, ataupun hadrah basaudan. Yang dibawakan oleh Grup Maulid Al-Mira, setelah itu barulah diisi dengan ceramah agama yang disampaikan langsung oleh Ustazah Sumaiya Sufyan. Materi ceramah yang diajarkan oleh Ustazah Sumaiya Sufyan di Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin ialah kajian kitab Fiqih dan Tasawuf Wanita Muslimah karangan Al-Allamah Al-Habib Muhammad Bin Salim Bin Hafidz Bin Syeikh Abu Bakar, sebuah buku panduan bagi para muslimah untuk kesempurnaan ibadat. Dan

terkadang materi yang disampaikan juga diselingi dengan pembahasan terkait permasalahan yang sedang terjadi dimasyarakat pada saat itu.

2. Selain kegiatan rutin majelis ini diisi kegiatan apa saja?

Jawaban : selain kegiatan rutin majelis ini biasanya kami gunakan untuk latihan maulid, digunakan rapat-rapat dengan anak-anak habsy, dan digunakan untuk kegiatan-kegiatan yang bermanfaat.

3. Apa saja yang umi lakukan terhadap majelis ini?

Jawaban : yang saya lakukan terhadap majelis ini selalu mengembangkan, membersihkan, merawat, agar ketika pelaksanaan majelis para jamaah dapat belajar dengan nyaman, dengan khusyuk.

4. Apa saja yang membuat para jamaah Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin semakin bertambah dan bertahan?

Jawaban : Menurut saya alhamdulillah masyarakat khususnya kaum perempuan yang belajar di Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin ini sudah terbuka hatinya, sudah mendapatkan hidayah bukan hanya hadir di Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin saja tapi di Majelis Taklim yang lain dengan ke istiqomahan para jamaah untuk hadir, jamaah lebih banyak dapat pelajaran, lebih banyak dapat pencerahan itulah yang membuat mereka terbuka untuk senantiasa hadir.

5. Harapan kedepannya untuk Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin?

Jawaban : harapannya untuk Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin agar semua para jamaah dapat menjadi muslimah yang bertakwa yang senantiasa mengamalkan apa yang di perintahkan dan menjauhi segala yang

dilarang oleh Allah swt. semoga kita semua bisa menjadi orang yang bermanfaat orang yang lebih baik lagi dari sebelumnya dan semoga Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin selalu berkembang.

Pertanyaan untuk para jamaah

Ibu Fitri

1. Apa yang membuat pian tertarik mengikuti Majelis Taklim?

Jawaban : yang membuat tertarik mengikuti majelis karna ingin menambah ilmu, kemudian menyambung tali silaturrahi dengan sesama muslimah.

2. Bagaimana pendapat anda mengenai dakwah Ustazah Sumaiya Sufyan?

Jawaban : Ustazah Sumaiya Sufyan dengan pembawaan beliau yang menyentuh hati, beliau juga memberikan ceramah tentang rumah tangga tentang bagaimana berbakti dengan orang tua, dengan suami. Ditambah belajar fikih sama-sama membuat saya yang kurangnya dalam ilmu pengetahuan alhamdulillah ada haja dapat ilmu tahu yang mana sesuai dengan yang ajarkan.

3. Apa yang berbeda dari Ustazah lainnya ?

Jawaban : sama saja menurut ulun, sama-sama baik dalam berceramah tetapi setiap orang pasti mempunyai ciri khas. Ciri khas beliau itu lebih banyak memberikan pelajaran dalam rumah tangga.

4. Perubahan apa yang di dapat selama mengikuti Majelis Taklim?

Jawaban : alhamdulillah banyak perubahan yang didapat, yang awalnya tidak tahu menjadi tahu berkat mau belajar.

Ibu Hana

1. Apa yang membuat pian tertarik mengikuti Majelis Taklim?

Jawaban : yang membuat tertarik mengikuti Majelis Taklim karna handak menambah ilmu tentang agama.

2. Bagaimana pendapat anda mengenai dakwah Ustazah Sumaiya Sufyan?

Jawaban : beliau baik, pembawaan beliau yang adem, beliau bisa menyampaikan dengan baik, sehingga kami yang belajar ini bisa paham.

3. Apa yang berbeda dari Ustazah lainnya ?

Jawaban : yang berbeda hanya orangnya dan pembawan, untuk ilmunya ustazah sumaiya dengan ustazah lainnya sama-sama baik sama-sama bagus dalam hal menyampaikan dakwahnya.

4. Perubahan apa yang di dapat selama mengikuti Majelis Taklim?

Jawaban : untuk perubahan yang pastinya ada yang berubah dari diri kita, berubah ke arah yang lebih baik berubah ke hal-hal positif.

Ibu Robiatul

1. Apa yang membuat pian tertarik mengikuti Majelis Taklim?

Jawaban : yang membuat tertarik untuk mengikuti majelis karna ingin memperdalam lagi tentang agama menambah teman.

2. Bagaimana pendapat anda mengenai dakwah Ustazah Sumaiya Sufyan?

Jawaban : pendapat saya mengenai dakwah beliau dari segi menyampaikan selalu dengan penuh penghayatan, tak jarang kam yang mendengarkan ini larut dalam kisah beliau.

3. Apa yang berbeda dari Ustazah lainnya ?

Jawaban : yang berbeda saya suka dari beliau menyampaikan tentang jadilah istri yang sholehah, jadilah istri yang taat kepada suami. Jangan wani dengan suami.

4. Perubahan apa yang di dapat selama mengikuti Majelis Taklim?

Jawaban : hidup menjadi lebih baik bisa memilah milih yang mana yang baik yang mana yang buruk, dan bisa lebih sabar.

Ibu Rahmah

1. Apa yang membuat pian tertarik mengikuti Majelis Taklim?

Jawaban : hal yang membuat tertarik bisa membantu bantu di majelis bisa mendapatkan ilmu, dan juga semakin terjalin silaturahmi.

2. Bagaimana pendapat anda mengenai dakwah Ustazah Sumaiya Sufyan?

Jawaban : beliau ustazah yang tergolong muda yang memiliki pembawaan yang santai, kalem, tapi pas ketika menyampaikan sesuatu.

3. Apa yang berbeda dari Ustazah lainnya ?

Jawaban : semua ustaz dan ustazah itu sama saja sama baiknya hanya pembawaan buhan sidin yang berbeda ada pembawaan yang tegas, pembawaan yang lemah lembut.

4. Perubahan apa yang di dapat selama mengikuti Majelis Taklim?

Jawaban : alhamdulillah banyak banar perubahan yang didapat hati selalu merasa tenang, ilmu alhamdulillah ada dapat.

Ibu Sri

1. Apa yang membuat pian tertarik mengikuti Majelis Taklim?

Jawaban : karna ingin memperdalam masalah ilmu agama sudah tuha ini lebih baik banyak banyak kepengajian.

2. Bagaimana pendapat anda mengenai dakwah Ustazah Sumaiya Sufyan?

Jawaban : ustazah menyampaikan dakwahnya tenang, masuk dalam hati ada kalanya tetangis mendengar beliau karna ingat dosa ingat mati.

3. Apa yang berbeda dari Ustazah lainnya ?

Jawaban : semua Ustazah itu sama, sama-sama mempunyai ilmu yang banyak ilmu yang bermanfaat yang diberikan kepada kami orang yang awam.

4. Perubahan apa yang di dapat selama mengikuti Majelis Taklim?

Jawaban : banyak perubahan alhamdulillah bisa mengurangi yang tidak baik.

Ka Elva

1. Apa yang membuat pian tertarik mengikuti Majelis Taklim?

Jawaban : yang membuat saya tertarik mengikuti pengajian Majelis karna mengisi kekosongan waktu dengan hal-hal yang bermanfaat. Ingin menambah ilmu dan juga senang menatap ustazah ketika menyampaikan ceramah.

2. Bagaimana pendapat anda mengenai dakwah Ustazah Sumaiya Sufyan?

Jawaban : saya sangat senang dengan Ustazah bisa disebut penggemar beliau, ketika beliau mengisi jadwal ceramah saya sering berhadir.

3. Apa yang berbeda dari Ustazah lainnya ?

Jawaban : menurut saya semua Ustazah itu sama saja hanya pembawaan beliau saja yang berbeda. Yang berbeda dari Ustazah Sumaiya ini beliau sering memberikan nasehat tentang orang yang ingin berubah tangga dan

yang sudah berumah tangga nasehat untuk mencari pasangan yang baik, yang beriman kepada Allah, yang tahu dengan agaa yang bisa membimbing. Untuk yang berumah tangga di nasehati agar bisa menghormati suami, men taati apa yang dilarang oleh suami. Kemudian belajar tentang fikih untuk kesempurnaan ibadah beliau sangat detail ketika menjelaskan.

4. Perubahan apa yang di dapat selama mengikuti Majelis Taklim?

Jawaban : banyak yang saya rasakan perubahan dari hari-ke hari, alhamdulillah bisa menjalankan yang wajib dengan baik.

Lampiran 15. Surat Keterangan Seminar



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
ANTASARI BANJARMASIN
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI
 Jalan A. Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235 Telepon (0511) 3250771
 Website: fdk.uin-antasari.ac.id e-mail fdk@uin-antasari.ac.id instagram fdkuinantasari

SURAT KETERANGAN SEMINAR
 Nomor. No: B.76/Un.14/III.1/PP.00.9/06/2023

Ketua Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) pada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin, menyatakan bahwa Saudara (i)

| | |
|---------|--|
| Nama | : Norlailatunijmyah |
| NIM | : 200104010230 |
| Jurusan | : Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) |

Telah melaksanakan SEMINAR pada :

| | |
|---------------|--|
| Hari | : Rabu |
| Tanggal | : 26 Juli 2023 |
| Judul Skripsi | : ANALISIS RETORIKA USTADZAH SUMAIYA SUFYAN DALAM MENYAMPAIKAN PESAN DAKWAH DIMAJELIS MUSLIMAH AL-MIRA BANJARMASIN |

Ditunjuk Sebagai :

| | |
|-------------------|----------------------------------|
| Pembimbing I | : Nahed Nuwairah, S.Agi, M.HI |
| Pembimbing II | : Hj. Mariyatul NR, S.Ag., M. Si |
| Moderator/Notulen | : Lukmana, M.Sos |

Demikian surat keterangan ini diberikan, agar dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Banjarmasin, 26 Juli 2023
 Ketua Jurusan KPI



Sriya Eka Priyatna, M. Cs



Tembusan :

1. Dekan Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin
2. Yang bersangkutan

Lampiran 16 . Surat Keterangan Telah Uji Komprehensif

**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI
Alamat : Jalan A. Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235 Telepon (0511) 3250771
Website <http://fdk.uin-antasari.ac.id> email : fdk@uin-antasari.ac.id

SURAT KETERANGAN
Nomor : 610/Un.14/III.4//PP.00.9/6/2024

Dekan Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin menerangkan dengan sebenarnya bahwa :

Nama : Norlailatunijimyah
N I M : 200104010230
Tempat / Tanggal Lahir : Banjarmasin, 22 November 2001
Jurusan : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Alamat : Jl. Belitung Darat Gang Arrahman Rt. 35 Rw. 03 No 70
Kelurahan Kuin Cerucuk Banjarmasin Barat Provinsi Kalimantan Selatan

Telah lulus Ujian Komprehensif yang dilaksanakan secara offline pada :

Hari/Tanggal : Jum'at 28 Juni 2024
Tempat : Offline
Tim Penguji : 1. Dr. Taufiqurrahman
2. Risqiatul Hasanah, S.Sos., M.Sos
3. Armiah, S.Ip., M.Si

Demikian surat keterangan ini diberikan untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Diberikan di Banjarmasin pada
tanggal 28 Juni 2024
Dekan,

M. Abdul Amrie

Lampiran 17. Surat Keterangan Lulus Semua Mata Kuliah



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
BANJARMASIN
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI**

Jalan A. Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235. Telepon (0511) 3250771
website: www.fdk.uin-antasari.ac.id. e-mail: fdik@uin-antasari.ac.id. instagram : fdkuinantasari

SURAT KETERANGAN

No: B.595/Un.14/III.1/PP.00.9/06/2024

Yang bertanda tangan di bawah ini menerangkan bahwa:

Nama : Norlailatunijimyah
NIM : 200104010230
Jurusan : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Semester : VIII (Delapan)
Alamat : Jl. Belitung Darat Gang Arrahman Rt. 35 Rw. 03 No 70 Kelurahan Kuin
Cerucuk Banjarmasin Barat Provinsi Kalimantan Selatan

Setelah kami teliti dan cek mahasiswa yang bersangkutan telah mengambil dan lulus seluruh mata kuliah baik mata kuliah dengan beban SKS maupun non SKS yang ditetapkan oleh jurusan sesuai dengan kurikulum tahun 2018 dengan total keseluruhan 145 SKS

Demikian surat keterangan ini dibuat dan diberikan untuk memperoleh Transkrip Nilai Akademik sementara.

Banjarmasin, 26 Juni 2024

Ketua Jurusan
Komunikasi Penyiaran Islam



Surya Eka Priyatna, M. Cs

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

Nama Lengkap : Norlailatunijimyah

Tempat/Tanggal Lahir : Banjarmasin, 22 November 2001

Agama : Islam

Kebangsaan : Indonesia

Status Perkawinan : Belum Kawin

No. Handphone : 0857-5431-7242

E-mail : norlailatunijimyah@gmail.com

Alamat : Jl. Belitung Darat Gang Inayah Rt. 35 Rw.
03 No. 70 Kelurahan Kuin Cerucuk
Kecamatan Banjarmasin Barat Provinsi
Kalimantan selatan.

Riwayat Pendidikan : - MI INAYATUSHSHIBYAN 1
- MTS INAYATUTHTHALIBIN
- MAN 3 BANJARMASIN
- UIN Antasari Banjarmasin

Orang Tua

Nama Ayah : Supiani (alm)

Nama Ibu : Fatimah (almh)

Pekerjaan Orang Tua

Ayah : -

Ibu : -